



Grenoble, le 26 janvier 2023

LA SECURITE : UNE PRIORITE, TOUJOURS

Après le vol de bijoux qui a eu lieu au Musée Hébert dans la nuit de samedi à dimanche dernier, le Département renforce la sécurité de ses musées.

Le Département a subi une effraction au musée Hébert, pour laquelle il a déposé plainte le dimanche même. Une enquête judiciaire est en cours.

Quand il y a vol, la question de la sécurité se pose inmanquablement. Le Musée Hébert avait respecté toutes les clauses de la convention de dépôt signée avec le prêteur. Son système de sécurité a fait fuir les voleurs, permettant de limiter l'ampleur du vol.

Si le risque zéro n'existe malheureusement pas, il est nécessaire de renforcer constamment la sécurité, car il en va de la sûreté d'objets d'art dont la valeur historique n'est pas remplaçable. *« Je trouve inacceptable de voler des biens publics, un morceau d'histoire, de mémoire qui nous appartient, tous. Cette atteinte au patrimoine culturel est profondément navrante et je la condamne avec fermeté »*, souligne le Président du Département Jean-Pierre Barbier.

Afin d'améliorer les mesures de sécurité des musées départementaux, un expert sûreté des musées de France du Ministère de la Culture est arrivé hier et a commencé son analyse. *« Tous les moyens seront mis en œuvre pour sécuriser toujours plus le patrimoine culturel de nos musées »*, ajoute le Président.

Contact Presse

Claire Martin : 06 86 69 98 01 - claire.martin@isere.fr